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Anfrage: Klimaschutz für Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

bis zum Samstagabend am 22.05.2021 fand vor dem Rathaus ein Klimacamp statt, um mehr 
Klimaschutz in Erfurt zu fordern. Sie haben die Versammlung u.a. mit Hinweis auf die Durchsetzung 
der Sondernutzungssatzung verboten.  
 
Weiterhin werden Sie auf den Web-Seiten der Stadt zitiert, Erfurt sei der falsche Adressat, in 
Thüringen Vorreiter, der Strom der Stadtwerke sei zu 100% nachhaltig und die EVAG fahre mit 100% 
Ökostrom. 
 

Dazu folgende Fragen: 

1. In welchem Umfang hatten die Stadtwerke Erfurt GmbH und ihre Töchter in 2020 CO2-

Emmissionsberechtigungen im Rahmen des Europäischen Emissionshandels in Anspruch genommen? 

2. Wird der Ökostrom der Erfurter Verkehrsbetriebe in Erfurt erzeugt, bzw. wie wird sichergestellt, 

dass dies in Zukunft verstärkt erfolgt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Sebastian Perdelwitz 

Fraktion Mehrwertstadt 
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